

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 25 de Mayo de 2017.

## Bidasoa Activa ha presentado su memoria del año 2016

La entidad acompañó la creación de 330 empresas y atendió a 16.200 personas en las oficinas de El Espazio Jueves, 25 de Mayo de 2017 - Actualizado a las 06:55h IRUN - La agencia de desarrollo económico Bidasoa Activa ha presentado esta semana su memoria del año 2016, que puede consultarse ya en su web ([www.bidasoa-activa.com](http://www.bidasoa-activa.com)) y que resume tanto los datos socioeconómicos de Irun y Hondarribia como las cifras de las acciones llevadas a cabo en materia de atención a desempleados, emprendedores y empresas.

Así, según se desprende de esta memoria, el número de desempleados en la comarca bajó de los 5.423 de finales de 2015 a los 4.701 en 2016; se pasó de los 22.000 contratos formalizados hace dos años a los 23.588 del año pasado y las afiliaciones a la Seguridad Social pasaron en un año de 22.420 a 23.139.

Por sectores, el terciario sigue siendo el de más peso, dando empleo al 78% de los trabajadores, mientras que la industria emplea a 3.746 personas y la construcción, a otras 1.494.

### ACTIVIDAD

En cuanto a la actividad de la propia agencia, Bidasoa Activa atendió en el área de emprendimiento a 682 personas, que pusieron en marcha 330 proyectos de empresa, y dio formación a 500 alumnos.

En el área de empresas, 180 participaron en programas de innovación y mejora competitiva y otras 65, en procesos de incorporación del diseño y la creatividad.

Por último, el área de empleo de Bidasoa Activa atendió a 16.200 personas en El Espazio, su centro de recursos para el empleo, que gestionó un total de 505 ofertas laborales y dio formación a 131 personas. - X.S.